

## Jetzt macht das Heiraten in Pfeffenhausen noch mehr Freude

Kennenlernen, Brücken bauen und den gemeinsamen Weg bestreiten - unter dem Motto „Der gemeinsame Weg“ erstrahlt nun das im Zusammenhang mit der Umorganisation der Rathausverwaltung neu gestaltete Trauungszimmer in Pfeffenhausen. Verliebte Paare werden sich zukünftig direkt unter dem Dach des Pfeffenhausener Rathauses das „Ja“-Wort geben. Bisher diente der Raum als großer Sitzungssaal. Mit dem Anwachsen auf 20 Marktgemeinderatsmitglieder zu Beginn der Wahlperiode wurden die Räumlichkeiten im Dachgeschoss jedoch für die Abhaltung der Marktratssitzungen zu klein. Bürgermeister Florian Hölzl und dessen Stellvertreterin Christa Popp zeigten sich von der Gestaltung des neuen Trauzimmers begeistert: „Die Wandmalerei ist stimmig und lässt unser Trauzimmer zu einem Unikat werden. Wir haben nun ein wunderbares Ambiente für den schönsten Tag im Leben und leisten einen Beitrag, dass sich die Brautpaare und deren Gäste beim Ja-Wort wohl und geborgen fühlen.“ Auf Anregung der stellvertretenden Bürgermeisterin Christa Popp hin erteilte der Marktgemeinderat Frau Agnieszka Paluch, einer ortsansässigen Künstlerin mit eigenem Atelier in Egglhausen, den Auftrag zur Wandgestaltung des Trauzimmers.

Beim Vororttermin mit den beiden Bürgermeistern und Standesbeamtin Elfriede Danböck erläuterte Frau Paluch nochmal den Hintergrund des Kunstwerks und dankte den Verantwortlichen des Markts für die Unterstützung der örtlichen Kunst- und Kulturszene. Der Markt Pfeffenhausen freut sich auf zahlreiche Trauungen im neuen Trauungszimmer.



Der Marktgemeinderat wird bis auf weiteres in der Turnhalle beziehungsweise im Pfarrheim tagen. Hier lassen sich auch die geltenden Abstands- und Hygieneregeln für den Sitzungsdienst umsetzen.

Erklärung zur Wandgestaltung: [www.atelierpaluch.de/videos/](http://www.atelierpaluch.de/videos/)

